
九龍城區議會轄下

交通及運輸委員會

何華漢主席

要求改善 17 號巴士線班次 

最近，我們巡查巴士服務時，不少市民反映下午 5 時-7 時放工或放學時段，位於何

文田廣場巴士站 17 號線經常出現排隊人龍，乘客要等候多部巴士才能上車，要求

增加班次。

情況持續多個星期，每逢放工時間，上述巴士線排隊人龍排至佛光街彎位，高峰時

更有多達數百人等候。雖然巴士到達何文田廣場站只是第 6 個上落點，但因乘客太

多，部分景文樓或常樂邨居民如在常樂街上車，他們就要等候 4-5 部巴士才可以登

車，令他們大失預算。

祈希巴士公司盡快改善 17 號巴士線服務，增加巴士班次，疏導人流。 
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